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Bon,  j’avoue,  elle  ne  l’a  pas  dit  comme  ça,  c’est  ma
traduction du compte-rendu d’Olivia ci-dessous. Par ailleurs
ce Maire de Calais est une traîtresse qui depuis des années
joue double jeu. Elle ne vient pleurnicher que pour obtenir
des moyens supplémentaires, elle qui depuis le début assure
que les migrants c’est une chance pour Calais…

Christine Tasin 

Le dernier recensement de l’Auberge des migrants à Calais a surpris même les

associations  présentes  sur  le  terrain.  Alors  qu’elles  s’attendaient  à  une

augmentation de 1000 personnes sur le camp, ce sont en réalité 2000 migrants qui

sont arrivés sur place depuis un mois.

Le maire de Calais était ce dimanche matin l’invité de France
Inter et à ma très grande surprise je l’ai entendu dire la
Vérité sur ce qui s’y passe en ce moment :

–  les migrants se sont organisés en super-commandos : ils
forment  une  véritable  ARMEE  –  et  ATTAQUENT  les  FORCES  DE
L’ORDRE, sans répit ; (ceux-ci n’en peuvent plus – mais nous
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le savions)…

–  les riverains sont à bout (nous le savions aussi…),  leurs
biens sont traversés – pillés – tous les jours et toutes les
nuits par des hordes agressives ; (ce n’est pas un scoop)…

–  en  conséquence  des  Calaisiens  se  sont  regroupés  pour
«  assurer  une  surveillance  »…  (nous  imaginons  que  c’est
inefficace en raison du rapport de force…) ;

– le maire s’inquiète car elle sait que le risque existe du
passage de l’observation à l’action, armée, de la part des
citoyens exaspérés. On sent qu’elle craint le pire… ;

– elle, le maire, en conséquence, demande l’intervention de
l’Armée au gouvernement – (oui, vous lisez bien !) ;

–  le gouvernement fait patienter, promettant des centres
d’hébergement pour supprimer la jungle mais cette promesse ne
se concrétise par aucune action…

Enfin, la maire a reconnu qu’il y a davantage de migrants
présents pour raison économique que pour cause humanitaire.

Quelle  surprise  de  l’entendre  dire  qu’il  fallait  renvoyer
« dans un autre pays » ceux qui ne pouvaient prétendre à
l’asile politique !!!

Naturellement, la journaliste qui interrogeait la maire s’est
rapidement alarmée d’un tel discours ! Pensez donc : l’Armée
au secours de Calais et le renvoi des indésirables ! Trop
c’est trop ! Aussi s’est-elle empressée de larmoyer : « Et les
migrants alors ? On ne peut pas les laisser à la rue »…
(pauvre c……e )…

La maire de répliquer, rassurante, « que tout est fait pour
eux… Que Calais a été la première ville à instaurer un centre
« sanitaire », (si ma mémoire est bonne), « que les mineurs,
en grand nombre à Calais sont pris en charge, que les femmes
et les enfants sont protégés », etc…



Sentant que trop de vérités étaient passées à l’antenne, la
journaliste  s’est  empressée  de  mettre  un  terme  à  cet
entretien.

Nous avons cependant eu le temps d’entendre, au tout début,
que  si  les  migrants,  de  plus  en  plus  nombreux,  ont  pu
constituer une ARMEE c’est parce que les effectifs des forces
de l’ordre ont été réduits à Calais, le temps d’assurer la
sécurité des festivités de l’Euro et celles du 14 juillet…

Nous savons donc que la moindre défaillance de l’Etat est
exploitée savamment par des individus prétendument faibles et
en souffrance. Qu’ils ne sont pas novices sur les stratégies à
adopter pour mener le combat – entraînés, bien sûr, par la
pratique de la guerria au pays et l’amenant chez nous, que
nous  avons  à  Calais  une  poudrière  prête  à  exploser,  des
individus prêts à tout, défiants nos forces, des bombes de
testosérone face à un Etat faible, dévirilisé !

Nous sommes face à une situation de plus en plus explosive. Et
je suis curieuse de savoir ce qui sera le point de rupture
entre cet Etat et sa police… Brutale avec les faibles mais
Patiente, il faut reconnaître…


